

A bittersweet life

Von Akai-chan

Prolog:

Was würdest du tun, wenn du wüsstest, dass du wahrscheinlich nur noch ein paar Jahre zu leben hast? Wenn du wüsstest, du kannst jeden Moment tot umfallen, und dann sagt dir jemand, dass er dich liebt. Was würdest du tun? Wenn niemand außer dir und deiner Familie von deiner Krankheit weiß? Wenn du dir eigentlich vorgenommen hattest, dass du dich niemals und unter keinen Umständen an jemanden binden willst, da deine Heilungschancen fast bei null stehen? Und wenn du doch merkst, dass diese Person sich langsam aber sicher in dein Herz geschlichen hat? Sag mir doch, was soll ich bloß tun?